

Thomas, Estados Unidos

Thomas tiene 21 años y vive en Tampa (Florida). Estudia Historia y Literatura en Harvard y durante este año está trabajando en una inmobiliaria: "Dios me mantiene con los pies en la tierra".

24/06/2014

Thomas tiene 21 años y vive en Tampa (Florida). Estudia Historia y Literatura en Harvard y durante este año está trabajando en una

inmobiliaria: "Dios me mantiene con los pies en la tierra".

¿Qué sentido tiene para ti la vida?

Enriquecer el mundo a mi alrededor y dejar un mundo mejor en el que vivir.

¿Por qué te parece que vale la pena vivir?

Porque vivir es relacionarse: con Dios, con la familia y con los amigos. La vida tiene cosas maravillosas: la música, las sonrisas, la naturaleza...

¿Qué te ayuda cuando pasas por algún momento bajo o te encuentras con una dificultad, un dolor que no esperabas?

Rezar, especialmente el Rosario. Voy a María a pedirle ayuda. También busco el ejemplo de aquellos que me rodean y que llevan el sufrimiento con alegría, como los santos,

personas que conozco, o personas que he conocido a través del estudio de la historia o la literatura.

¿Qué significa para ti ser cristiano?

Ser "Cristo entre nosotros", en la sociedad. Vivir los diez mandamientos y participar en los sacramentos. Colaborar con la parroquia y buscar formas para servir y hacer apostolado.

¿Y ser cristiano en medio del mundo?

Rezar por todos mis amigos, no importa su religión. Poner a Dios en el centro de cada encuentro con otra persona. Significa mantenerse como un niño, con espíritu de alegría y de verdadero amor y cariño por todos aquellos con los que entro en contacto: pienso que esto tiene una fuerza muy grande en un cristiano en medio del mundo.

¿Haces algo para que el mundo sea mejor?

¡Lo intento! Con la amistad. Y espero que mi trabajo en el sector inmobiliario contribuya a que muchas personas puedan tener un techo a un precio justo, que les permita vivir mejor. Es hacer real la llamada a la santidad y, para eso, intento trabajar en un clima de oración.

¿Cómo explicas a un amigo quién es Dios para ti?

Dios me mantiene con los pies en la tierra. Es un compañero constante para afrontar los gozos y los sufrimientos. Él me ayuda a hacer el bien. Es el mejor amigo y la fuente de todo lo que es bueno en el mundo.

¿Vas a ir a la Misa que tendrá lugar en torno al 26 de junio, para celebrar la fiesta de san Josemaría? ¿dónde irás?

Por supuesto. Iré en Christ the King
Church, Tampa, Florida.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ar/article/thomas-
estados-unidos-testimonio-sobre-el-
fundador-del-opus-dei/](https://opusdei.org/es-ar/article/thomas-estados-unidos-testimonio-sobre-el-fundador-del-opus-dei/) (19/01/2026)